

Kermesse des écoles du RPI Aureville et Clermont-le-Fort

Publié le 28/06/2019 -- La Dépêche du Midi

La kermesse des écoles élémentaires du RPI qui regroupe les écoles d'Aureville et de Clermont-le Fort aura lieu de 10 heures à 13 heures, demain samedi 29 juin à Aureville. Cette kermesse est organisée par Aurecler, l'association des parents d'élèves.

On trouvera différents stands de jeux pour tous : coup de poing, fil à bonbon, chamboule-tout, etc.

Les élèves feront le spectacle en représentation devant les parents avec les chants en chorale des élèves encadrés par les enseignantes, et les démonstrations de step et de zumba.

Avant l'apéritif offert par Aurecler, il sera procédé au tirage de la tombola dont le premier lot à gagner est un baptême de l'air de 30 minutes organisé par l'aérodrome de Muret.

Une classe de plus à la rentrée à Aureville

Les deux écoles regroupent 102 élèves répartis sur 4 classes dont deux à Aureville; une classe de grande section/CP et une de CP/CE1, et deux à Clermont; CE2/CM1 et une de CM1/CM2. A la rentrée de septembre, il y aura une classe supplémentaire à Aureville, nécessaire à la scolarité des enfants des nouveaux habitants.

Outre l'organisation de la kermesse, Aurecler, grâce à ses membres bénévoles, propose des activités après l'école (multisports, sophrologie, Zumba, anglais) et organise des événements ponctuels (carnaval, vide ta chambre, après-midi jeux de société).